







Montreux, le 15 juin 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

MONTREUX JAZZ FESTIVAL 2023

Présentation du dispositif de mobilité

La 57° édition du Montreux Jazz festival (MJF) se déroulera du 30 juin au 15 juillet prochains. À cette occasion, près de 250'000 festivalières et festivaliers sont attendus sur les rives du Léman. Le Montreux Jazz Festival, la Commune de Montreux, l'Association de communes Sécurité Riviera (ASR) et les transports publics VMCV (Vevey-Montreux-Chillon-Villeneuve) ont convenu de développer le dispositif de mobilité mis en place l'an passé. L'objectif principal demeure le désengorgement du trafic au centre-ville pendant la manifestation, avec un changement majeur qui fera la part belle aux deux-roues et des transports publics renforcés.

TRANSPORTS EN COMMUN

Des trains CFF supplémentaires, des horaires fortement renforcés et étendus la nuit sur les lignes 201 et 204 des VMCV et une prolongation de l'exploitation du funiculaire Territet-Glion permettront aux festivalières et festivaliers de se rendre avec facilité à Montreux durant toute la durée du festival. Le bus « Petit Prince » (ligne 291) sera également mis en service toutes les nuits pour ramener chez eux les résidentes et résidents des localités des hauts de la Riviera (Chernex, Brent, Blonay, Saint-Légier).

De plus, la gratuité sera offerte sur les bus « Petit Prince » ainsi que sur les lignes 201 et 204, dès 18h du lundi au vendredi et dès 14h le week-end.

PARCS DEUX-ROUES ET ZONE TAXIS

Les festivalières et festivaliers se rendant au festival grâce à la mobilité douce pourront stationner leur vélo en face des jardins du Fairmont Le Montreux Palace et à la Grand'Rue entre l'Eurotel, au Métropole et la Place de l'Eurovision. Un vaste espace de stationnement pour les deux-roues motorisés sera disponible sur les avenues du Lac, Claude-Nobs et la Grand'Rue. Enfin, une zone d'attente taxis sera mise en place au début de l'Avenue des Alpes (côté Ouest).









STATIONNEMENT VOITURE RESTREINT AU CENTRE

Cette édition sera placée sous le signe d'un concept renouvelé « Accessibilité et transports ». Le parking sur la chaussée à Montreux sera en effet entièrement abandonné, de même que le stationnement en surface à la Grand'Rue. Les automobilistes se rendant au festival par l'autoroute seront invités à suivre la signalisation mise en place afin de pouvoir stationner sur les parkings en périphérie. Afin d'éviter les perturbations en soirée, ainsi que les weekends, un dispositif de régulation et de déviation spécifique sera mis en place et assuré par l'ASR.

TOUTES LES INFORMATIONS UTILES POUR SE RENDRE AU FESTIVAL:

www.montreuxjazzfestival.com/fr/festival/faq

Montreux Jazz Festival

Kevin Donnet Head of Communications presse@mjf.ch

Commune de Montreux

Cellule communication communication@montreux.ch

Association Sécurité Riviera

Cellule communication & RP: communication@securiv.ch

Transports publics VMCV

Lauren Perret Spécialiste Communication lauren.perret@vmcv.ch